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Depuis 1793, la France s’est toujours honorée à rester la
protectrice des personnes persécutées, en raison de leur race,
de leur religion ou de leur combat pour la liberté.

Comme le rappelle Renaud Girard dans sa chronique du Figaro,
la Constitution de 1793 stipulait que “Le peuple français
donne asile aux étrangers bannis de leur patrie pour la cause
de la liberté. Il le refuse aux tyrans.”

À  l’époque,  pour  bien  des  écrivains  et  combattants  de  la
liberté,  persécutés  par  les  monarchies,  la  France
révolutionnaire était le paradis de la liberté et des droits
de l’homme.

Cette générosité a fait merveille jusqu’en 1980.

Pour  ne  parler  que  de  la  période  récente,  la  France  a
accueilli  les  Arméniensrescapés  du  génocide  de  1915,  les
Russes  fuyant  la  Révolution  de  1917,  les  républicains
espagnols  fuyant  le  franquisme,   les  Juifs  allemands  et
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polonais  fuyant  le  nazisme  et  plus  récemment,  les  boat
people  vietnamiens fuyant le communisme.

Tous ont remercié la France et l’ont servie avec courage,
payant parfois le prix du sang au cours des guerres.

Tous  l’ont  profondément  aimée  et  se  sont  assimilés  avec
enthousiasme et fierté.

Mariages mixtes et prénoms français étaient la norme.

Girard cite cette belle phrase du père du philosophe français
Jankélévitch, d’origine russe :

“Un pays où, si vous êtes juif, vous pouvez quand-même devenir
capitaine et où la moitié de la population manifestera pour
vous si on vous accuse injustement, ne peut être un mauvais
pays.”

C’était à l’époque de l’affaire Dreyfus, quand l’armée était
encore le pilier de la nation.

Oui,  cette  immigration  d’amoureux  de  la  France  fut  une
véritable bénédiction pour le pays. Oui, ce fut une richesse
inestimable.

Qu’on nous cite un Arménien, un Russe, un Espagnol, un Juif,
un Vietnamien, qui ait  posé le moindre problème à la France.

Qu’on nous en cite un seul qui ne soit heureux et fier d’être
français !

Aucun d’eux, en effet, n’a jamais revendiqué son droit à la
différence.

Aucun  d’eux  n’a  exigé  la  moindre  revendication
communautariste.

Aucun d’eux n’a endossé l’habit du pauvre immigré persécuté,
en défilant dans nos rues.



Aucun d’eux n’a sifflé la Marseillaise ni brûlé un drapeau
français.  Le  drapeau,  ils  l’ont  servi  avec  un  courage
exemplaire.

Aucun  d’eux  n’a  craché  sur  la  France,  attaqué  des
commissariats, des pompiers ou des médecins aux urgences.

Aucun d’eux n’a perpétré un attentat de masse ou égorgé les
passants au cri de “Allahu akbar”.

Aucun d’eux n’a contesté l’enseignement gratuit de l’école
républicaine, ou menacé les enseignants, bien au contraire.

Aucun d’eux n’est venu remplir les prisons françaises, comme
c’est le cas aujourd’hui.

Pourtant, la France de l’époque ne versait pas 7 500 milliards
de social comme aujourd’hui.

La  grave  erreur  de  la  France,  depuis  40  ans,  a  été
d’accueillir des millions d’étrangers qui ne l’aiment pas.

Plus question d’assimilation, plus question d’intégration. Un
seul mot d’ordre :

Le  droit  à  la  différence  pour  l’immigré  et  le  devoir  de
repentance  pour  la  France,  qui  doit  expier  ses  crimes  du
passé.

Le résultat est sous nos yeux. Un enseignant décapité par un
Tchétchène.

Il y a deux siècles, toute l’Europe se précipitait en France
pour y jouir de la LIBERTÉ.

Mais en 2020, c’est un réfugié tchétchène, un barbare, qui
décapite un professeur parce qu’il enseigne la LIBERTÉ !!

Quel fantastique bond en arrière civilisationnel, au nom de
cet illusoire “vivre-ensemble” !



Le  droit  d’asile,  qui  faisait  l’honneur  de  la  France  est
devenu son tombeau.

Il n’y aura jamais de retour en arrière. C’est terminé. La
France que nous ont léguée nos ancêtres va disparaître. C’est
inéluctable car on n’efface pas 40 années d’immigration de
populations qui refusent toute intégration.

On a bradé la nationalité française à des gens qui détestent
la  France  et  la  civilisation  occidentale.  L’heure  de  la
facture est arrivée. Le choc frontal sera terrible.

La décapitation de Samuel Paty, 33e attentat depuis 2017, n’est
qu’un avant-goût de ce qui attend les Français.

Il suffit de lire les réseaux sociaux pour y constater que des
milliers de musulmans applaudissent à l’exploit du barbare
tchétchène.

Et  ces  fans  de  la  sauvagerie,  nos  élus  en  ont  fait  des
Français inexpulsables !

Aucune loi, aucune politique ne changera la donne. Nous avons
hébergé des millions d’immigrés qui méprisent la France et ses
valeurs.

75 % des musulmans de moins de 25 ans placent la charia au-
dessus  de  la  loi  républicaine,  mais  Macron  s’obstine  à
accueillir 500 000 immigrés par an, clandestins compris.

L’explosion du volcan ne saurait  tarder. 

Les  islamistes  avancent  à  pas  de  géant  pendant  que  la
République et ses élus courbent l’échine et rasent les murs au
cri de “pas de vagues”.

JMLP sonnait le tocsin dès 1980, mais gauche et droite, pour
régner sans partage, ont préféré le diaboliser et sacrifier
l’avenir de la France.
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